2 NACIONALES JULIO 2012 > martes 3 Granus

Nota Informativa

El Ministerio de Salud Pública informa que durante las últimas semanas se ha venido reportando, en algunos territorios, una tendencia al incremento de las enfermedades diarreicas agudas, lo que ha estado influenciado por las altas temperaturas e intensas lluvias.

Una de las provincias que mayor incidencia ha registrado es Granma, correspondiendo la mayoría de los casos al municipio de Manzanillo, donde se ha producido un brote de infección gastrointestinal, de transmisión hídrica, a partir de la contaminación de varios pozos de abastecimiento local, lo cual se ha estado informando por los medios de prensa de ese territorio.

Se han atendido aproximadamente 1 000 pacientes, en lo que ha repercutido positivamente la pesquisa activa realizada a más del 98 % de la población del municipio.

En el total de pacientes atendidos, han sido identificados diferentes gérmenes, precisándose el diagnóstico del *Vibrión Cholerae* en 53 casos, de ellos 3 fallecidos adultos mayores, de 95, 70 y 66 años de edad, con antecedentes de enfermedades crónicas, a lo que se adi-

cionó la infección gastrointestinal, por lo que se continúa en las investigaciones de rigor para determinar la causa real de muerte en cada uno de ellos.

Este brote de la ciudad de Manzanillo está controlado y su tendencia es a la reducción de casos, como resultado de las medidas higiénico-sanitarias y antiepidémicas que se están ejecutando, entre las que se encuentran el muestreo de los pozos de agua particulares y estatales, con la clausura de los contaminados, el abasto de agua clorada por las conductoras y en pipas para las zonas afectadas, la supresión de salideros de agua, limpieza de fosas e higienización, así como un programa de educación sanitaria a la población. Se cuenta con los recursos necesarios para la adecuada atención de los pacientes en todas las instituciones de salud.

Se exhorta a la población a cumplir las medidas sanitarias relacionadas con la higiene personal, del agua y los alimentos.

Ministerio de Salud Pública

2 de julio del 2012 "Año 54 de la Revolución"

Cuba es única

El 41 Contingente de la Brigada Europea José Martí inicia visita a la Isla

SERGIO ALEJANDRO GÓMEZ

David es un joven ingeniero madrileño que decidió conocer la realidad cubana sin intermediarios y sortear así las tergiversaciones que, sobre la Isla, hacen los medios de comunicación españoles. Ese camino lo llevó a integrar el 41 Contingente de la Brigada Europea de Solidaridad José Martí, compuesta por un centenar de activistas de 17 países del Viejo Continente.

Cuando **Granma** se interesó por saber qué motivos tuvo para acercarse a nuestro país, David simplemente respondió: "Cuba es única"

En el recibimiento a los brigadistas, que tuvo lugar este lunes en el Campamento Internacional Julio Antonio Mella, de Caimito, el vicepresidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, Elio Gámez, destacó la importancia de la solidaridad y la labor de las más de 2 200 organizaciones que divulgan la verdad sobre Cuba en 152 países del orbe.

En este sentido, resulta loable el ejemplo de la activista griega Lucía Constantinu, quien dirige, un sitio digital llamado **Barbudos de la Sierra Maestra**, que aborda en el que agricultu co y socio dos de la Sierra Maestra, que aborda cubano.

noticias de actualidad sobre Cuba y los procesos de cambio en América Latina.

Su compatriota y miembro de la Asociación de Amistad Greco-Cubana, Charalauros Theodosis, aseguró que Cuba es un ejemplo de lucha para el mundo. Por eso —añadió—nuestra organización exige el fin del bloqueo estadounidense y de la posición común de la Unión Europea, mientras demanda la liberación de los Cinco luchadores antiterroristas cubanos.

Por su parte, la joven británica Rebecca Jeffries, activa integrante de la oficina de solidaridad con Cuba en Reino Unido, resaltó la colaboración del grupo durante la visita de las esposas de Gerardo, Ramón, Fernando y René a su país. Logramos que se reunieran con los principales sindicatos británicos y expusieran su caso ante miles de personas, refirió

El 41 Contingente de la Brigada Europea llegó a nuestro país el pasado domingo y permanecerá hasta el próximo 20 de julio, tiempo en el que realizarán labores productivas en la agricultura, visitarán centros de interés histórico y social, e intercambiarán con el pueblo cubano.

GUANTÁNAMO EN 26

Inician pavimentación de tramo final de la autopista

Jorge Luis Merencio Cautín

GUANTÁNAMO.—
Fuerzas del Contingente de la Construcción Abilio Fragosa Nápoles, de este territorio, iniciaron la semana pasada la pavimentación de los tres kilómetros finales de la autopista Guantánamo-Santiago de Cuba, labor que facilitará la comunicación vial entre las dos provincias más orientales del país.

Informes del Centro Provincial de Vialidad aseguran que constructores santiagueros apoyarán la tarea, la cual tuvo como an-

tecedente la conclusión de una compleja obra de fábrica cerca de la comunidad de Belleza, que requirió mover más de 80 mil metros cúbicos de tierra

A principios del 2008 (después de más de 15 años de paralización), Guantánamo asumió la reanudación de la senda sur de dicha autopista, en el tramo de 19,5 kilómetros que separa a las comunidades de Cabaña y Belleza. De esa distancia, resta por colocar material pétreo a 500 metros y pavimentar los tres kilómetros en los que ahora se trabaja, con el propósito de terminarlos, a más tardar a mediados de julio.



FOTO DEL AUTOR

Este vial tiene valor de uso desde hace alrededor de dos años, aunque limitado, precisamente debido al trecho que resta por pavimentar.

Su importancia es significativa, pues elimina la interrupción de la comunicación por carretera entre ambos territorios, que antes se producía al inundar las intensas lluvias el paso obligado del puente de Cabaña. También permitirá ganar en rapidez y seguridad en los viajes, pues ahorra unos seis kilómetros de recorrido y deja a un lado un espacio sinuoso de la actual carretera Guantánamo-Santiago de Cuba.

Cuba en los intereses anglo-hispanos

La Academia de la Historia de Cuba organiza el Seminario Internacional **Cuba en los intereses anglo-hispanos** para conmemorar los 250 años del sitio, defensa y toma de La Habana, trascendental acontecimiento histórico que conmovió los cimientos de la sociedad colonial.

Según informan los organizadores del encuentro, este es el primer evento científico que, con carácter internacional, ha convocado la Academia. En él participarán notables académicos cubanos y extranjeros, quienes debatirán más de cuarenta ponencias contentivas de nuevos aportes historiográficos sobre los hechos acaecidos el Historiador de bana, la Bibliot el Archivo Nacional, ha convocado la Academia. Universidad de ción de Litera de la UNEAC Historiadores Caribe. (R.N.)

7 de junio de 1762 y, sobre todo, lo relacionado con la huella británica en la historia de nuestro país.

El Seminario, previsto para los días 4, 5 y 6 de julio, tendrá como sede el Colegio de San Gerónimo de La Habana, entidad coauspiciadora junto a la embajada de España, la Oficina del Historiador de la ciudad de La Habana, la Biblioteca Nacional José Martí, el Archivo Nacional, el Centro de Altos Estudios Fernando Ortiz —de la Universidad de La Habana—, la Sección de Literatura Histórica y Social de la UNEAC, y la Asociación de Historiadores Latinoamericanos y del Caribe. (R.N.)

Encaminan estrategia constructiva para consolidación del Polo Petroquímico de Cienfuegos

Julio Martínez Molina

CIENFUEGOS.—Con vistas a la expansión del Polo Petroquímico de Cienfuegos, quedó rehabilitada aquí la Base de Apoyo de Producción Industrial, donde se asegurará la elaboración de los aceros de refuerzo, la madera para encofrado, la conformación de estructuras metálicas, hojalatería, losas Spiroll y pre-

fabricados de hormigón armado requeridos en el proyecto en desarrollo.

Tareas de similar cariz acontecen en la Base de Apoyo de Movimiento de Tierra, al tiempo que finalizó la etapa civil de los talleres de equipos pesados, como parte de las inversiones.

Rafael Camas, director provincial del Grupo Empresarial de la Construcción (el cual tiene entre sus prioridades estas misiones), expresó a la prensa que dichos trabajos de cara a la consolidación del Polo son una encomienda ardua, "un reto que hacía mucho tiempo no se asumía de esta manera en el país", y se refirió a la estancia —en un momento pico aquí— de unos 15 000 constructores.

Con el propósito de cubrir el alojamiento de estos últimos, se erige un amplio campamento y edifican inmuebles destinados a obreros, técnicos y directivos del Polo Petroquímico.

Pedro Joseph Papín, jefe de obra de la Empresa de Servicios Ingenieros, aseveró a **Granma** que la edificación de las viviendas, en el consejo popular de Junco Sur, avanza favorablemente. En el 2011 concluyeron 208, mientras otras 175 deberán terminarse sin dificultad este año, complementó.